



～やまコーチから～

あさま保育園のお友達元気してるかな? やまコーチ・ようぺいコーチはとても元気です!  
サッカー教室を楽しみにしてくれてとてもうれしかったです! ボールを転がしたり、取り合ったり、足でドリブルしたり やったことがないことでも、何回もチャレンジしていて、「すごいがんばるな～」とおもいました! 最後の試合でも、ボールを取られてもとりかえしてドリブルからシュート!! かつよかったよ(^ ^) / サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^ ^) /



～先生から～

記入者 森川 美穂 先生

先日はサッカー教室を実施していただきありがとうございました。子ども達はサッカー教室を数週間前からとても楽しみにしていて、延期になった時は残念がっていましたが29日に参加することが出来て喜んでいました。サッカー教室の為に、パスやドリブルの練習に励む姿も見られました。優しくユーモアたっぷりのコーチ達に色々なゲームやボールを使った遊びなどを教えていただき、今までサッカーに興味を持っていなかった子もサッカー教室をきっかけに興味を持っていました。子ども達は個別にコーチに声を掛けてもらう事、教えてもらう事が嬉しいと思うので指導員の数を増やしていただけたらいいなと思いました。来年も子ども達は楽しみにしているのでよろしくお願いします。本当にありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会